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Поводом для визита президента Тоомаса Хендрика Ильвеса стала «смена власти» в
Брюсселе – весной получил полномочия новый состав Европейского парламента, а скоро
вступит в должность и новый состав Европейской комиссии.

      

Чтобы обеспечить устойчивость Эстонии как э-государства и гарантировать, что
направления развития Эстонии будут совпадать с европейскими, президент Ильвес
встретился со многими бывшими и нынешними комиссарами – Сиймом Калласом, Нели
Крус, Юрки Катайненом, Андрусом Ансипом и Гюнтером Оттингером. Будущие задачи
последних трех комиссаров непосредственно связаны с экономическим развитием и
повышением конкурентоспособности Европы в цифровую эпоху.

  

Помимо встреч с комиссарами ЕС, прошли встречи и в Европейском парламенте с его
президентом Мартином Шульцем и с депутатами, разрабатывающими тему цифрового
развития, а также с заместителями председателей Комитета постоянных
представителей (Coreper I).

  

Главной темой встреч президента было цифровое будущее Европы. «Говоря о стратегии
Европейского Союза в цифровой сфере, надо думать с перспективой и действовать
быстро. Развитие в цифровой сфере происходит очень быстро, конкуренция в
экономике жесткая. Европейский рынок с почти 500 миллионами жителей имеет
большой потенциал, в том числе и по сравнению с 300-миллионным рынком США. Но
Европа будет конкурентоспособной только в объединенном виде, а не разбитой на 28
частей», – сказал глава государства.

  

На многих встречах было высказано общее мнение о том, что медленное развитие при
выравнивании цифрового рынка ограничивает возможности экономического роста
Европы. В образе мышления, а значит и в регуляциях, мы часто опираемся на то время,
когда мы еще жили без интернета.

  

Один важный шаг в направлении общего цифрового рынка уже сделан: принято
постановление об электронной идентификации и доверительных услугах. Вчера во
время праздничного оглашения постановления президент Ильвес отметил важность
единой общеевропейской электронной идентификации: «Если, например, в судоходстве
любой понимает, что контейнерные грузоперевозки упрощают жизнь и в Азии, и в
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Европе, и в Америке, то, образно говоря, такие же стандартные и связанные друг с
другом строительные детали нужны нам в Европе и для э-услуг».

  

Обратно в Эстонию глава государства вернется сегодня вечером.

  

Отдел связей с общественностью
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